
П Р О Т О К О Л  № 2

Открытого заседания Общественного совета по развитию 
предпринимательства при главе района

20 апреля 2022 года с. Михайловское

Председатель заседания: Федоткина Е.Е.-управляющая делами ООО «Фурор». 
Присутствовали: Антонова О.А. — начальник Главного управления по 
экономическому развитию и имущественным отношениям; Диденко С.А. - 
начальник отдела планирования и экономического анализа; Кунцевич Е.В.. -  
главный специалист; Данилова Т.А. -  главный специалист; индивидуальные 
предприниматели: - Карпец Н.В., Сергиенко С.В., Бокк А.П., Кожанов Н.А., 
Захарова Н.М

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. Утверждение нового состава Общественного совета по развитию 
предпринимательства при главе района.

2. Предстоящий праздник -  День Российского предпринимательства;
3. Выбор кандидатур для награждения краевыми и районными Почетными 

грамотами и Благодарственными письмами
4. Вопрос об изменении в законодательстве в части заработной платы и 

других социальных трудовых отношениях.

По первому вопросу слушали Кунцевич Елену Викторовну -  главного 
специалиста Администрации района: - поступило заявление от Федоткиной 
Екатерины Евгеньевны, о снятие ее с должности председателя Общественного 
совета по развитию предпринимательства. Предлагаю ввести в состав Карпец 
Нонну Витальевну и утвердить ее на должность председателя Общественного 
совета по развитию предпринимательства, освободив от данной должности 
Федоткину Е.Е в связи с ее отказом от занимаемой должности. Нонна 
Витальевна, индивидуальный предприниматель в с. Михайловское уже 25 лет. 
На протяжении всего времени, показала себя только с положительной 
стороны, активная и всегда готова к сотрудничеству. Так же предлагаю 
включить в состав Общественного совета Баранова Алексея Сергеевича, главу 
КФХ, индивидуального предпринимателя. Алексей Сергеевич молодой 
предприниматель, но уже успел охарактеризовать себя как 
коммуникабельного и отзывчивого человека готовым всегда прийти на 
помощь.

Кто «за» данное предложение прошу проголосовать.
Единогласно.
Принято решение: Карпец Нонну Витальевну утвердить на должность 

председателя Общественного совета, Баранова Алексея Сергеевича включить 
в состав Общественного совета. Утвердить новый состав Общественного 
совета.



По второму вопросу выступила Данилова Татьяна Анатольевна -  Не 
нарушая традиции, предлагаю провести мероприятие в зале заседаний, в 
торжественной обстановке.
Принято решение: мероприятие провести в торжественной обстановке.

По третьему вопросу слушали Данилову Татьяну Анатольевну, она 
представила составленный список претендентов к награждению. Больше 
предложений не поступило.
Принято решение: предложенный список утвердить.

По четвертому вопросу выступала Диденко С.А - начальник отдела 
планирования и экономического анализа Администрации района: она 
рассказала об изменении в законодательстве в части заработной платы ,а так 
же других социальных трудовых отношениях. Обсудили актуальные вопросы 
касаемо трудового законодательства.
Принято решение: принять информацию к сведению.

Председатель заседания

Секретарь заседания

Федоткина Е.Е

Е.В. Кунцевич


